

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**XÓCHITL, CON EMPRESARIOS Y BANQUEROS: VIOLENCIA Y DELINCUENCIA, IMPIDEN INVERSIÓN; OFRECE IMPULSAR ECONOMÍA Y GENERAR EMPLEOS**

Ayer, fue un martes 7, de potenciales ofertas que hizo la abanderada presidencial del PAN-PRI-PRD, ante los hombres de la iniciativa privada en este país, los que generan empleos y pagan impuestos; los que sortean violencia y delincuencia en sus lugares de productividad.

En sus plantas industriales, en pequeñas y medianas empresas, en la transportación y distribución de sus productos, donde se refleja la mano de obra de cientos de mexicanos, ellos, padecen robo de sus mercancías, extorsión, derecho de piso, moches que exigen funcionarios de los tres niveles de gobierno.

Es decir, ellos, al igual que millones de mexicanos, padecen y resienten flagelos que hoy por hoy, lo decimos con lenguaje coloquial -el que expresa el Vox Populi, en sus hogares, transporte público, en su trabajo, en los mercados-, ¡los tienen hasta la madre!

Si a ello, añadimos brutal, criminal inflación, falta de servicios públicos, desempleo, desabasto de medicinas en el IMSS, ISSSTE o clínicas y centros comunitarios de Salud, entendemos el sentir de millones de mexicanos, en los tiempos de la sucesión presidencial y de elección para integrar a partir del 1° de septiembre próximo, la Cámara de Senadores y Diputados.

Malestar que se refleja, ¡obvio!, en la preferencia o aversión a candidatos para un encargo de elección popular que presentan hoy en todo el país, el PAN-PRI-PRD-MC-Morena-PT-Verde, y partidos locales en los estados.

No es casual que, en ese contexto, el fenómeno electoral de este 2024 en México, Xóchitl Gálvez Ruiz, se presentó ante miembros de la Confederación de Cámaras Industriales de México, Concamín, y ante Consejeros Regionales de BBVA en CDMX, donde tuvo bastante actividad.

Con su estilo personal para hablar frente a sus interlocutores, simpatizantes o militantes de los partidos que registraron su candidatura presidencial, la senadora con licencia, expresó ante ellos, realidad que enfrenta el país.

Violencia y delincuencia, flagelos número uno, que inhiben inversión privada y generar empleos, en los estados del país, hay que decirlo, donde gobierna Morena, cual Morelos, Veracruz, Zacatecas, Guerrero, Chiapas, Michoacán...



Ante consejeros de aquella institución bancaria, Xóchitl, se hizo acompañar de su staff, Santiago Creel Miranda, Kenia López Rabadán, Enrique de la Madrid, Fernando Galindo, Ildefonso Guajardo y José Ángel Gurría.

Antier, cual anotamos ayer aquí, estuvo con ellos, la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, quien, en su mensaje, resaltó que sólo falta el trámite del 2 de junio, para formalizar su proyecto.

Palabras que puyaron a su adversaria, quien, hizo la réplica un día después:

-“Dice que la democracia es un trámite, porque le estorba, como le estorba el Poder Judicial y le estorban los contrapesos que definen a un régimen de división de Poderes. Otra cosa que les estorba mucho, es la realidad, las verdades evidentes sobre el estado actual de la seguridad, la salud y la corrupción”.

De igual manera, Xóchitl Gálvez, replicó al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien, en su foro matinal, antier, dijo que subieron los homicidios, pero bajó la violencia. A su rival de Morena, asegura, le toca defender esa insultante contracción y la única manera en que lo puede hacer “es diciendo mentiras, muchas mentiras”.

-“Se necesita mucha arrogancia para reducir a un mero trámite una elección en la que 100 millones de personas pueden salir a votar con sus esperanzas e ilusiones sobre el futuro de México; decir que la elección es un mero trámite, es o una mentira o un desplante de arrogancia”.

Como critica a Claudia Sheinbaum por ofrecer 100 nuevos parques industriales, cuando no hay abasto seguro de electricidad.

Para un México sin mentiras y con libertad, donde se hable a los mexicanos con la verdad, Xóchitl, presentó propuestas ante consejeros del BBVA.

Un gobierno que ofrezca certidumbre, con respeto a la Constitución, Tratados Internacionales, nuestras leyes e instituciones; sin ofender a los contrapesos, como el Poder Judicial, porque para la nación, un Poder Judicial fuerte, es la columna central que sostiene el régimen democrático.

Seguridad y protección a los ciudadanos, no a los criminales, “para mí, la ley, sí es la ley”; empatía y justicia para las víctimas; para los delincuentes, ¡se acabaron los abrazos y recibirán todo el peso de la ley!, las Fuerzas Armadas, retomarán las funciones que establece la Constitución.

Crecimiento económico y generación de empleos, con la oportunidad que ofrece el bono demográfico y el proceso de relocalización que permitiría al país, crecimiento en su economía y empleos bien pagados.

-“Sin la participación del sector privado en subastas abiertas y competidas, no habrá energía suficiente, limpia y barata y les aseguro que este tema no lo tocó la candidata (de Morena)”.

México requiere, ponderó, proyectos como los que impulsa la banca y los empresarios, desde el más pequeño hasta los más grandes proyectos.

Infraestructura, para permitir relocalización de empresas, más y mejores puertos, carreteras, ferrocarriles y aeropuertos, así como una importante red de telecomunicaciones.



Programas sociales, que permanecen en su gobierno, como la pensión para nuestros adultos mayores, a los 60 años y no a los 65, proyecto que, en Cámara de Diputados, impulsó la bancada que coordina Rubén Ignacio Moreira Valdez y presentó en tribuna, la priista de Hidalgo, Alma Carolina Viggiano Austria, también secretaria General de la dirigencia partidista.

Un gobierno aliado de la prosperidad, porque para tener un país de clases medias, se requiere una banca abierta a la innovación con promoción del crédito productivo a tasas competitivas en condiciones de plena competencia. Atención a micro, pequeñas y medianas empresas, donde se genera la mayoría del empleo y la riqueza de este país.

Finanzas públicas sanas, porque preocupa el déficit (deuda) que tiene el país, donde se habla de reducirlo, pero no se habla de qué es lo que genera ese déficit, contexto en el que ofreció revisar la situación de Pemex.

Reitera impacto de su propuesta en reducir ISR a personas que ganan menos de 15 mil pesos, que se financiará con el combate al robo de gas a los ductos de la paraestatal, que asciende a 30 mil mdp.

Corrupción, acusó, que beneficia a funcionarios, políticos y personajes de la delincuencia; combustible ilegal que se vende y distribuye de manera clandestina en CDMX, “de eso hablo, cuando digo que los delincuentes ya tienen partido y se llama Morena”.

Respetar el Estado de derecho, reducir trámites burocráticos para iniciar un negocio, energía suficiente, limpia y barata y el gran tema que enfrentamos en el país, agua; potenciar el turismo que ofrece México.

Para acabar con la extorsión y derecho de piso, definió que lo primero es acabar con abrazos a los delincuentes, blindar al país, por corredores estatales y uso de la tecnología, como drones, robótica, inteligencia artificial, sobre todo, los micro datos.

Para vacantes en los órganos autónomos, Xóchitl, plantea la política del “se acabaron los cuates y se acabaron las cuotas”: concursos abiertos para la Corte, FGR, IFT, Cofece. Para un ministro, propone que el Consejo de la Judicatura, Universidades, academias de abogados, propongan dos perfiles.

–“Yo no quiero ministros mascotas que vayan a hacer lo que yo digo. Yo quiero ministros que defiendan la Constitución”.

Refirió que, para un comisionado en el INAI, no hubo acuerdo, porque el senador Ricardo Monreal Ávila, impulsó al que era más su cuate y no por capacidad y conocimiento, “y no lo hicimos”, designar una vacante.

En el caso del virtual atraco a los ahorros para el retiro que no reclaman adultos con edad de 70 años, ofreció revertir esa reforma, porque ese dinero, es de la gente que lo trabajó, tiene nombre y apellido.

En gaschicol, reiteró que Mario Delgado Carrillo y compañías, se lo roban y nadie hace nada e importan gasolina y lo introducen al país ¡como aceite vegetal!, con lo cual, evaden el pago de IEPS, ¡700 mil mdp!

Una oferta que seguramente alegrará a nuestros adultos mayores, es que, de ganar Xóchitl Gálvez la Presidencia, la pensión que otorga el gobierno, se hará por otros bancos, para evitar que se desvelen desde las 3 am para ir a hacer fila y les salgan con que se acabó el dinero en la sucursal del banco del Bienestar. “Ver de qué manera podemos tener una cuenta de ellos en cualquier banco, sin que tengan ningún temor a perder su pensión”, dijo.



El Banco del Bienestar se conserva, nada más que no pierda dinero.

Al final del encuentro con los consejeros del BBVA, el conductor de la reunión, cuestión a Xóchitl: “¿este arroz ya se coció?”.

-“¡No, hombre! ¡Se les quemó!”, en alusión a Claudia-Amlo-Morena.

-“Y, el mío, está esponjando y va a llegar en su punto. ¡Vamos a ganar! No tengan ninguna duda. ¡El voto oculto está con nosotros, no está con ellos!

Con integrantes del Consejo Directivo de la Concamin, la candidata presidencial de la oposición, admitió que violencia y delincuencia son los temas que impactan en el país y sus sectores.

En sus recorridos por el país, ilustró, reportan que han 50 mil desaparecidos, en el sexenio; 185 personas que asesinan; 13 mil 431 menores que pierden la vida y más de 40 mil jóvenes que les quitan la vida.

-“Y entonces, uno va haciendo un resumen y pues el tema es brutal. Entonces, lo primero que les quiero decir es que no hay posibilidades de un crecimiento económico si no resolvemos el tema de la violencia y de la inseguridad. Tenemos que tomarlo como la prioridad número uno y lo va a ser en mi gobierno”.

El tema de seguridad pública, está fuera de control en el país, advierte.

Y refiere que el jefe del Comando Norte del Pentágono en Estados Unidos, el general, Glen VanHerck, en marzo pasado, señaló que, en nuestro país, la delincuencia organizada controla hasta un 35% del territorio nacional.

-“... y se complica cuando esa delincuencia es parte del gobierno”, añade.

Visceral, en este asunto, Xóchitl Gálvez:

-“La corrupción en este gobierno, ustedes los aben mejor que yo, está peor que nunca. Los moches en la obra pública, el poder conseguir un contrato si lo hay; porque hoy, está muy restringido a los que sean muy cercanos a los que tengan un contacto con Bobby, con Andy, seguramente, tendrán contratos en el Tren Maya, pero quien no, pues no hay posibilidades”.

Puyó a gobiernos de Morena, donde hay altos niveles de inseguridad, violencia y delincuencia, permean y difícilmente llegaría inversión privada, como Zacatecas, Michoacán, Guerrero, Chiapas, Morelos.

Reducir desigualdad, crear empleos, programas sociales, apoyar a los sectores salud y educación; la solución es crecer economía mexicana, resaltó candidata presidencial de oposición.

-“Cuentan conmigo, voy a ser una aliada positiva, no truculenta de los empresarios, vamos a vernos de frente, va a haber licitaciones públicas, donde ustedes van a poder participar y van a ganar los mejores”, expuso a los miembros del Consejo Directivo de la Concamin.

Propuestas de una candidata en campaña, el fenómeno Xóchitl.

¡Vaya!



EN EL CHACALEO

Hoy, primera sesión formal en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135... Reiteramos, en su Orden de Día, al tema centro es la agenda política, que no es otra sino las campañas de Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo... Y la seguridad para los candidatos a un cargo de elección popular, en zonas de alto riesgo de violencia y delincuencia... En este órgano colegiado, ocupa una de las vicepresidencias, la diputada y presidenta en la mesa directiva de San Lázaro, **Marcela Guerra Castillo**... Ni cómo ocultar Jorge Álvarez Máynez, su pasado: en las primeras planas de redes sociales, el Vox Populi, transmitió antecedentes... Su primer padrino político, fue el hoy, senador por Zacatecas, Ricardo Monreal Ávila, quien, cual gobernador, para congraciarse con el alcalde priista de Guadalupe, en esa entidad (padre del hoy candidato presidencial del MC), avaló que el PRD lo postule regidor en ese municipio... De ahí, el entonces Ejecutivo local, aprobó que lo postulen para diputado local por el PRD... Como diputado federal, Monreal, lleva a Convergencia y presenta a Jorge Álvarez, con Dante Delgado Rannauro, quien se lo envía al hoy gobernador en Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, donde lo hacen diputado plurinominal por el MC, en el 2021... Tras el fracaso de la postulación del locuaz Samuel Alejandro García Sepúlveda, como candidato presidencial, Dante y Monreal, impulsan al paisano del senador de Morena, como candidato presidencial, para ofrecer a Claudia Sheinbaum, una oposición leal y restarle votos a Xóchitl Gálvez Ruiz... Y con ello, Monreal, refrendar lealtad absoluta a Sheinbaum, en la sucesión presidencial... Máynez, reiteramos, es el palero del sistema Amlo-Morena-Claudia y de la peor manera, engaña a los jóvenes, al afirmar que es el candidato de ese segmento de población en nuestro país... Su borrachera en un paco deportivo, con el locuaz gobernador de NL, le resta credibilidad y seriedad a su candidatura, además que salta, brinca y echa zancadas de un partido a otro: PRI, PRD, Convergencia, MC, Morena... Empero, ese engaño que hace el candidato presidencial del MC, ayer, en la Universidad Panamericana, Campus Guadalajara, se lo hicieron patente... ¡Zas!... Como día de fiesta, recibieron en BCS, a la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD... Bien dijo ayer en sus eventos que tuvo en CDMX, “el voto oculto, es de nosotros”... Hace 6 años, Amlo en campaña, decía: recibe lo que te dan y vota por Morena... Hoy, ese legado, lo tomó en serio el PAN y su clase política, cuando arengan a los ciudadanos en el proceso electoral: recibe lo que te dan, pero vota por el PAN... ¡Qué tal! Nadie sabe para quién trabaja, ¿verdad?... O cual hemos dicho en este espacio: con la vara que mides... A poco más de 4 meses de terminar el sexenio, emergen los nuevos ricos: ayer, en redes sociales, la comunicación e información alterna, el Vox Populi -cual hizo alusión en los 80 el periodista Miguel Ángel Granados Chapa, en uno de sus libros-, difundió presunta casa de Mario Delgado Carrillo, seguramente en Valle de Bravo, Estado de México, lo que de inmediato, levantó rumores en el sentido de que bien pagó Alfredo del Mazo Maza, la traición y la impunidad política que hizo al PRI y de la que goza en la entidad, toda vez que, ni siquiera hay intentos por expulsarlo del priismo mexiquense, lo cual, hay que decirlo, ni se necesita, porque millones de ciudadanos en la entidad, ya lo hicieron... ¡Sinvergüenzas!... ¿A poco también el senador Ricardo Monreal Ávila presentó a Norma Rocío Nahle García, con Andrés Manuel López Obrador?... De ser verdad, ¡vaya! Influencia del coordinador parlamentario de Morena, al mandar a una paisana suya de candidata a gobernar Veracruz y lograr que un zacatecano, como Jorge Álvarez Máynez, fuera diputado local ¡en Jalisco!... ¡Viva México! ¡Viva!... Agenda de hoy para Xóchitl: 10:00 horas, 10 Preguntas por la Educación, evento en el Salón de Usos Múltiples del Papalote Museo del Niño, avenida Constituyentes 268, Bosque de Chapultepec, Primera Sección, CDMX... Por la tarde, 16:00 horas, en Monterrey, NL. Acude al Foro Actúa con Candidaturas a la Presidencia de la República, que se realiza en la Arena Borregos, del Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, que se ubica en avenida Junco de la Vega, s/n, de esta ciudad...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

0

08/05/2024

OPINIÒN

Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!...
<https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...
Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...